

## **Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich**

### **Bericht vom Hock vom 26. April 2019**

*Nachdem das sonnige Frühlingwetter umgeschlagen hat und es merklich kühler geworden ist, setzte heute Freitag Regen ein, der der Natur mehr als gut tut. Aufgrund des regnerischen Wetters dürfte der Eine oder Andere davon abgesehen haben, für den monatlichen Hock im „Zeughauskeller“ in die Stadt zu fahren. Trotz der Unbill des Wetters haben sich trotzdem erfreulicherweise eine Veteranin und 20 Veteranen getroffen. Das Lokal war einmal mehr sehr gut besetzt und der Lärmpegel war ziemlich gestiegen.*

*Unser Obmann Rolf begrüßte uns nach den schönen Ostertagen und dem abrupt geänderten Wetter zum Aprilhock. Speziell begrüßen konnten wir unseren Ehrenobmann Sepp Mächler, der nach seiner Hüftoperation erstmals wieder unter uns weilen durfte.*

*Zur Aprilwanderung meinte Rolf, dass trotz des nicht gerade positiven Wetterberichtes eine Veteranin und 24 unentwegte Veteranen zur Wanderung angetreten und im Restaurant „Obermühle“ in Flaach auf die sieben Kurzwanderer und Marianne Meile getroffen wären.*

*Walter Kyburz und der Schreibende hätten diese organisiert und sie wäre ein voller Erfolg gewesen. Beim Gedanken an den feinen Schweinebraten, laufe ihm immer noch das Wasser im Munde zusammen, so Rolf. Er dankte den beiden Wanderleitern, dem Berichterstatter und unserem Hoffotografen Erwin für seine tollen Bilder, die übrigens, wie auch der Bericht, in unserer Homepage eingesehen werden könnten.*

*An den drei Tischen wurden wieder intensive und interessante Gespräche über die diversesten Themen diskutiert. So kam auch der gestrige Cuphalbfinal im Stadion „Letzigrund“ zwischen Zürich und Basel zur Sprache, speziell erwähnt wurden das unrühmliche Verhalten von Trainer Magnin und einiger Spieler.*

*Schon bald lichteten sich die Reihen und man machte sich auf den Heimweg.*

### **Entschuldigungen**

*Für den heutigen Hock hatten sich Walter Kyburz, Franz Kopp und Hans Markwalder entschuldigt.*

### **Gesundheitliche Probleme**

*Zur Zeit sind dem Obmann keine ernsthaften Fälle bekannt.*

*Rolf wünschte allen Personen der Veteranenfamilie, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und schnelle Besserung.*

### **Geburtstage im April**

05.04. Deppeler Ueli	65	14.04. Seiler Hans	90
06.04. Eckerle Paul	86	16.04. Müller Ursula	87
10.04. Lorenz Verena	90	16.04. Spalinger Ernst	76
12.04. Grütter Toni	84	17.04. Meyer Leo	88
12.04. Widmer Christoph	57	25.04. Grob Arthur	85
14.04. Dünnenberger Walter	83	25.04. Höhn Hansheiri	87

*Rolf wünschte allen Geburtstagskindern nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.*

*Die ihren speziellen Geburtstag feiernden Verena Lorenz, Hans Seiler und Arthur Grob liessen die ganze Veteranenfamilie herzlich grüssen.*

### **Weitere Grüsse**

*Hans Feiner, der im März seinen Geburtstag hatte, und Franz Hefti aus Seon richteten Grüsse an uns Veteranen. Franz sei nach einer misslungenen Prostataoperation etwas „schwach“ auf den Beinen, sonst gehe es ihm recht gut und er sei zufrieden. Weiter sandte Hansruedi Ammann, der mit seinem Wohnmobil im Süden unterwegs sei, ebenfalls herzliche Grüsse.*

### **Aktuelles**

*Der Obmann und der Aktuar würden am 27. April an der kantonalen Obmännertagung in Wädenswil teilnehmen.*

*Für den Frühlingsausflug vom 16. Mai hat der Obmann noch relativ wenige Anmeldungen und er hofft, dass sich noch Einige für eine Teilnahme entschliessen könnten.*

*Zum Schluss dankte der Obmann für das Zuhören und wünschte allen ein angenehmes Wochenende.*

*Dübendorf, 26. April 2019*

*Kurt Müller, Aktuar*